

今年は **卯** 年

うさぎ

今年の干支は癸卯です。十二支の中で卯（うさぎ）は4番目に数えられます。卯は穏やかで温厚な性格であることから「家内安全」や、またその跳躍する姿から「飛躍」「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。他にも「植物の生長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年といわれています。

市内の中之島地区と上田地区では、五穀豊穰と平穏を願う12年に1度の伝統行事「卯年大祭」がとり行われる年です。

みなさんにとって、素晴らしい1年となることを願っています。



将来の夢

上田小学校 5年
貝瀬 華さん

私には将来農業をしたいという夢があります。理由は父や祖父が農業をやっていて、かっこいいと思ったからです。農業をするには大切なことが三つあると思います。一つ目は勉強です。私には、機械の使い方や苗の作り方など、分からないことがあります。コンバインを運転できるように免許を取ることも必要ですし、どうしたら

いい苗が作れるのか、勉強することが必要です。二つ目は体力です。父や祖父は重い米袋を軽々と持って運んでいます。私は運動が苦手ですが、晴れの日はずっと遠くまで歩いたり少しでも走ったりして、父や祖父のような体力をつけたいと考えています。三つ目は仲間との協力です。農業はチームワークが大切です。例えば朝のミーティングでは、一日の作業の流れを相談したり意見を出し合ったりすることで、みんなが気持ちよく働けるように、事故も起きないようにしたいと考えています。私は、安全でおいしいお米を作って、いろいろな人に喜んでもらいたいと思っています。そのために、日本一おいしいコシヒカリを作りたいです。



ぼくの夢

北辰小学校 6年
若井 陽向さん

ぼくの将来の夢は、人の役にたつ仕事をする事です。その中でも、薬剤師になりたいと思いました。なぜなら、病気の人やけがをしている人が、薬をのんで、病氣やけがを治してほしいからです。薬剤師という仕事は、医師が出した処方を確認して、正確に薬を調合

するということ大変な仕事です。大変ですが、病気の人やけがをしている人たちが治ってくれたらうれしいし、すぐやりがいのある仕事だなと思います。また、かん者さんに薬の飲み方やあつかい方、副作用などを説明する役割もあります。人とのコミュニケーションをとる大切さもあります。薬剤師という夢をかなえるために、相手の気持ちを考えたコミュニケーションのとり方や、いろいろな勉強をして、夢にむかってがんばっていきたいと思います。